
Corine   

 

 

Procès-Verbal de l’AG du 31 mars 2023 au Casino du Brassus 

 

Présents : 

Comité : Marina Lecoultre, Christian Gerber, Manuel Aubert, Muriel Cantone, Olivier Crivelli 

Membres: 26 - excusés : 19 

 

18:00 Bienvenue et ouverture de la séance par la lecture de l’ordre du jour : 

1. Adoption du procès-verbal de l’AG 2023 

2. Rapport de la présidente 

3. Allocution des moniteurs 

4. Rapport du caissier 

5. Rapport de la commission de vérification des comptes 

6. Adoption des comptes 2023 

7. Démissions / Admissions 

8. Manifestations 2023 

9. Divers et initiatives personnelles 

 
Adoption du Procès-Verbal de l’AG 2023 :  
Le PV est accepté à l’unanimité avec les commentaires suivants : 
➢ Envoyer le P.V. par courrier avec la convocation. 
➢ Mettre à jour les PV sur le site internet, celui de 2021 et 2022 n’y sont pas. 

 
 
Rapport de la Présidente :  

Marina nous lit son rapport, annexe 1. 

 

Allocution des moniteurs : 

Les cours se passent bien et sont également bien fréquentés. Il arrive même que trop de chiens 

soient présents sur le terrain. Le forfait de 12 cours est régulièrement pris par de nouveaux 

détenteurs de chien. Sur le terrain 2 moniteurs et 1 aide-moniteur animent les leçons. 

Mélanie passe ses examens au mois d’août 2023. 

Sylvie annonce qu’elle prend une année sabbatique. 



Noémie Rochat vient de faire un stage dans notre société, une convention a été mise en place 

pour les stagiaires. 

Christian précise qu’il veut essayer une nouvelle activité, le "nosework", dans le groupe du 

lundi (piste et flair). 

Magalie remercie le comité pour le café du samedi matin qui est toujours très apprécié. 

Sylvie précise qu’elle ne peut pas prendre de personnes supplémentaires au Sport Plaisir. 

 

Rapport du caissier :  

Manu nous lit son rapport, annexe 2. 

 

Rapport de la commission de vérification des comptes :  

Anne-Thérèse nous lit le rapport, annexe 3. 

 

Adoption des Comptes 2022:  

Après lecture de du rapport de la commission de vérification des comptes, l’assemblée 

accepte à l’unanimité les comptes 2022. 

Christiane, Pamela et Edwige sont nommées pour la commission 2023. 

 

Démissions/Admissions :  

Démission : 

➢ Regamey Valérie 

 

Admissions : 

➢ Roth Pamela 

➢ Marucco Julienne 

➢ René Joseph 

 

Manifestation 2023 : 

➢ Loto : 25.03.2023 

➢ Journée Mobility : 18.06.2023 

➢ Journée familiale : 27.08.2023 

➢ Journée Flat : 07.09.2023 

➢ Rallye canin : 08.10.2023 

➢ AG 2023 : 22.03.2024 

 



Divers et initiatives personnelles 

Nicole : Demande de pouvoir utiliser le terrain hors des cours. Christian répond par la 

négative, pour des questions d’assurances, il faut un moniteur sur place. 

Manuel : Explique notre projet pour la suite des travaux se rapportant à la niche. Il précise 

qu’on peut le contacter pour plus de détails. 

Caroline : Trouve que les cours à la déchetterie, l’hiver, se passent très bien et que les 

moniteurs peuvent bien travailler. 

Serge : Fait une remarque sur les eaux usées des WC et robinets, il faut repérer leurs sorties, 

car ça aura une influence sur la suite du projet de la niche.  Il demande pour combien de temps 

le comité est élu : Tant qu’il n’y a pas de démission, le comité ne change pas. 

Anne-Thérèse : Relève la problématique des taupes sur le terrain. 

Christian : Annonce que de nouveaux habits sont créés et qu’on peut en commander : 

- Pull → 60.- 

- Tee-Shirt → 40.- 

- Polo → 40.- 

- Gilet → (Voir avec Betty pour le prix) 

- Couverture thermique pour voiture (voir avec Sylvie pour le prix) 

Christiane : Remercie Manu pour toutes les démarches entreprises pour la niche. 

 

19:25  Fin de l’assemblée générale 

 

 

 

 

 


